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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 3 年 8 月 3 日（火） 午後 1 時 27 分から午後 1 時 55 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：内田副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 

２ 報告事項 

(1) 秦野市・伊勢原市消防指令業務共同運用の進捗状況について 

情報指令課、消防総務課 

(2) 東海大学児童教育学部及びこども園構想との連携について 

総合政策課、保育こども園課、教育総務課 

(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について            開発指導課 

 

３ 議員連絡会（８月１７日）への報告事項 

(1) 東海大学児童教育学部及びこども園構想との連携について 

総合政策課、保育こども園課、教育総務課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・７月２３日から東京２０２０オリンピックが開幕し、これにあわせて本市

出身の野球選手加藤優さんが、６人目となるはだのふるさと大使に任命さ

れた。 

・国内における新型感染症の新規感染者数が１万人を超え、東京、沖縄に加

え、神奈川、千葉、埼玉及び大阪において、緊急事態宣言が発出されてい

る。秦野市もステージ４の状況ではあるが、６０歳以上の感染者は減少し

ており、ワクチンの効果が出ている。１０月末には、全ての希望する市民

へのワクチン接種を完了させたい。 

・７月２８日に台風８号が本州に上陸した。自然災害に対しては、迅速かつ

的確に対応するともに、避難所における感染の防止には細心の注意を払っ

ていただきたい。 

・７月２０日から８月４日にかけ、施策及び予算について県等に要望する。

要望の後に、その実現に向け、的確かつ継続的に取組むことが大事であ

る。 

・８月１０日から２０日にかけ、新総合計画に係るヒアリングが実施され

る。各部局とも懸案となっている課題等について、積極的に議論していた
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だきたい。 

・７月２８日に２回目となる高校生議会が開催された。大人とは違った視点

から質問や政策提言をしている。これらを積極的に市政に取入れ、若者に

とって住みやすい街を実現していきたい。 

 

３ 報告事項 

(1) 秦野市・伊勢原市消防指令業務共同運用の進捗状況について 

情報指令課、消防総務課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(2) 東海大学児童教育学部及びこども園構想との連携について 

総合政策課、保育こども園課、教育総務課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について       開発指導課 

【意見・質疑】 

Ｑ．障害者施設建設事業については、どのような会社が運営するのか。 

Ａ．神奈川県を中心に全国で約２５０カ所の介護事業所を営む「日本アメ

ニティライフ協会」が運営する。 

 

 


